



## Novedades del Centro de Documentación

Septiembre 2018



### Webinar

#### Economía y seguros en América Latina 2007-2017

Presentación de las principales conclusiones del informe "Mercado asegurador latinoamericano en 2017" elaborado por el Servicio de Estudios de MAPFRE y publicado por Fundación MAPFRE



[Accede al Informe](#)

[Accede al Vídeo](#)

## COLABORADORES ESPECIALES



### Perspectivas modernas para la gestión integral de riesgos.

**Diego López Yse**

Este trabajo de investigación plantea los desafíos del entorno organizacional actual y la necesidad de evolucionar hacia nuevos modelos de gestión de riesgos que sean compatibles con la nueva era de la economía digital. Se introducen temas tales como el aprendizaje automático, el análisis de escenarios y la visualización avanzada de datos a través de los cubos de riesgo como bases para una gestión de riesgos moderna y ventajas fundamentales al momento de aprovechar las oportunidades que presentará el nuevo entorno.

## LOS IMPERDIBLES DEL CENTRO DE DOCUMENTACIÓN



### Estadística de muertes accidentales e intencionales. EMAel. Internacional

**Francisco Martínez García**  
Madrid, Fundación MAPFRE, 2018

Base de datos ofrece el acceso abierto y público a los registros de fallecidos por dichas causas de muerte en España y otros 34 países más vinculados, así como a nivel mundial y de la Unión Europea.

Las cifras registradas se extienden desde 1980, en periodos de cinco años, hasta 2005, año a partir del cual se expresan anualmente hasta el último año del que estén disponibles. En cada país y agrupaciones mundiales y europeas, se citan las principales fuentes de procedencia de los datos, con su dirección web, donde se pueden consultar los datos recogidos y las características de procesamiento observadas por las entidades correspondientes.



## China insurance report Q4 2018: includes 5-year forecasts to 2022

London, Fitch Solutions, 2018

El sector asegurador en China sigue siendo uno de los pocos a nivel mundial que combina economías de escala (masivas) con un claro potencial de fuerte crecimiento. En el segmento de vida, el crecimiento se basa en la demografía de China (con un número creciente de personas que necesitan soluciones de ingresos para la jubilación), así como también por la alta tasa de ahorro. En el segmento no vida, las primas están subiendo desde una base baja en una economía que todavía se está expandiendo con bastante rapidez según la mayoría de los estándares.



## Global reinsurance: optimism fizzles, it's back to the "new normal"

Oldwick, A.M. Best, 2018

Estado de la industria mundial del mercado reasegurador, sus tendencias y retos. Se incluye el ranking anual de los 50 mayores grupos reaseguradores globales en 2017.

Todas las publicaciones están disponibles para su consulta en el [Centro de Documentación de Fundación MAPFRE](#)

¿Dónde estamos?

Paseo de Recoletos, 23 · 28004 Madrid. España

Es necesario solicitar cita previa a través del teléfono 916025221 o por [correo electrónico](#)

**[¡CONSULTA NUESTRO CATÁLOGO!](#)**





Facebook



Twitter



Instagram



YouTube



LinkedIn

Si quieres darte de baja de esta comunicación, puedes hacerlo a través de este [enlace](#).  
Si deseas gestionar el resto de tus participaciones en las actividades de Fundación MAPFRE y suscripciones, accede al [área de registro](#).

Consulta nuestra nueva [Política de Privacidad](#).